



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

Resuelve:

Instar al Poder Ejecutivo a través del Ministro de Agricultura, Luis Basterra, a que responda este Pedido Informe sobre lo siguiente:

1. ¿Cuántos hechos de destrucción de silobolsas se han registrado en las últimas semanas?
2. ¿Cuál es la magnitud de los daños producto de estos actos vandálicos?
3. ¿Se ha realizado una estimación sobre el impacto económico que estos hechos tienen?
4. ¿Cuál es el estatus de las investigaciones sobre cada uno de estos hechos y sus responsables?
5. ¿Qué se tiene planificado hacer para que este tipo de actos no se sigan cometiendo en el país?

Álvaro de Lamadrid
Diputado de la Nación



Fundamentos

Sr. Presidente:

En las últimas semanas se incrementaron los ataques a establecimientos agropecuarios en Santa Fe, Córdoba, Buenos Aires y Entre Ríos, entre otras zonas.

Según un comunicado de la Sociedad Rural de Jesús María, el total nacional de silobolsas rotas asciende a 129 en lo que va del año.

Destruir silobolsas es destruir el la propiedad, el trabajo y el esfuerzo de compatriotas argentinos. Son actos absolutamente inaceptables y repudiables.

Es por eso que en las últimas semanas hemos visto crecer la indignación nacional por los reiterados ataques al campo, manifestados en particular en la vandalización de establecimientos agropecuarios.



Nos preocupa en gran manera, ante el recrudecimiento de esos episodios, la pasividad del gobierno nacional y la falta de información sobre qué ocurre en las investigaciones que se están llevando a cabo sobre los ataques registrados.

Preocupa aún más que en medio de esta ola de inseguridad rural, el ministro de Agricultura de la Nación, Luis Basterra, hable de problemas entre privados y de que no hay evidencias de intencionalidad política.

El Estado tiene una obligación indelegable que es la seguridad pública. Sin embargo, nos preocupa que no vemos una actitud tan firme y diligente del Poder Ejecutivo para dar con los responsables, hacer que se cumpla la Ley y evitar que este tipo de atropellos se sigan cometiendo en el país.

Álvaro de Lamadrid
Diputado de la Nación